



Kangourou et Rallye Mathématique

publié le 17/05/2011

Concours et tournois mathématiques 2011

Rendez vous pour la cérémonie de remise des prix et résultats : jeudi 19 mai à 13h. Venez Nombreux !

Cette année le kangourou fête ses 20 ans.

Le rallye Mathématique aussi.

Maxime et Théo sont allés au futuroscope le mercredi 11 mai, sur le site de l'université de Poitiers. Ils y ont découvert un amphi de maths, avec des profs de la fac, un magicien et une foule d'élèves venus assister à la cérémonie. (voir photos)

La 3ème C a reçu le 2ème prix académique, fièrement affiché en salle 3.

Encore bravo à eux !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.